

Prof. Dr. Alfred Toth

## Exessiv-adessive Anbauten

1. Exessiv-adessive Köpfe (Kopfbauten) waren bereits u.a. in Toth (2015 u. 2016a) behandelt worden. Möglicherweise handelt es sich hier, wie bei den diagonalen adessiven Systemen, um Eigenheiten der Stadt Paris (vgl. Toth 2016b). Im folgenden wird festgestellt, daß (echte) exessiv-adessive Köpfe zwar nicht besonders selten sind, wohl aber exessiv-adessive Kähne und ebenfalls die Vermittlungsstufen zwischen beiden, die hier mangels eines besseren Terminus als Übereckbauten bezeichnet wurden.

### 2.1. Exessive-adessive Kähne



Rue Saint-André des Arts, Paris

## 2.2. Exessiv-adesive Übereckbauten



Rue de Bretagne, Paris

## 2.3. Exessiv-adesive Köpfe



Rue Chapon, Paris

## Literatur

Toth, Alfred, Seitigkeit adessiv-exessiver Köpfe. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

Toth, Alfred, Exessiv-adessive Kopfbauten und ihre Konersenen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2016a

Toth, Alfred, Grammatik der Stadt Paris. 2. Bde. Paris 2016

7.5.2017